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Zusammenfassung

          
Seit 2003 existiert eine S3-Leitlinie zur Diagnostik und Therapie der Osteoporose. Die letzte Aktualisierung erfolgte im Jahr 2014. Ziel dieses Artikels ist die Darstellung des notwendigen Wissens zur Diagnostik und Therapie der primären Osteoporose bei Männern ab dem 60. Lebensjahr und bei postmenopausalen Frauen. Hierbei wird der Inhalt der aktualisierten Leitlinie [1] vorgestellt, kommentiert sowie aktuelle Literatur seit Erscheinen der Leitlinie zusätzlich dargestellt. Sowohl Kurz- als auch Langfassung der Leitlinie sind im Internet unter „www.dv-osteologie.org“ abrufbar.
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Abstract

          
The S3 guideline on the diagnosis and therapy of osteoporosis has existed since 2003. This was last updated in 2014. The aim of the present article is to present the knowledge needed for the diagnosis and therapy in men aged 60 or more and in postmenopausal women. The contexts of the updated guideline [1] are presented, together with comments on recent literature that has appeared since the last version. Both abbreviated and long versions of the guideline are available in the Internet under “www.dv-osteologie.org”.
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